2/12/2023

7 Decisiones

Parte V - He Decidido: Seguir Adelante

Hebreos 12:1-3 (NTV). LPor lo tanto, ya que estamos rodeados por una enorme multitud de testigos de la vida de fe, quitémonos todo peso que nos impida correr, especialmente el pecado que tan fácilmente nos hace tropezar. Y corramos con perseverancia la carrera que Dios nos ha puesto por delante. Esto lo hacemos al fijar la mirada en Jesús, el campeón que inicia y perfecciona nuestra fe. Debido al gozo que le esperaba, Jesús soportó la cruz, sin importarle la vergüenza que esta representaba. Ahora está sentado en el lugar de honor, junto al trono de Dios. Piensen en toda la hostilidad que soportó por parte de pecadores, así no se cansarán ni se darán por vencidos.

Perseverancia: Paciencia activa; Un aguante persistente.

Dios transforma nuestros problemas y dificultades en una herramienta de entrenamiento que nos están fortaleciendo para seguir corriendo con una paciencia activa y un aguante persistente.

RECUERDA: La carrera de la fe es una de larga distancia que se corre despojándose a diario de todo estorbo y aferrándose a Jesús para fortaleza.

Efesios 4:22-24 (NTV). desháganse [remuevan, deslíguense] de su vieja naturaleza pecaminosa y de su antigua manera de vivir, que está corrompida por la sensualidad y el engaño. En cambio, dejen que el Espíritu les renueve los pensamientos y las actitudes. Pónganse la nueva naturaleza, creada para ser a la semejanza de Dios, quien es verdaderamente justo y santo.

PERSEVERO EN MI CAMINAR DE FE AL:



1. ENCONTRAR [INSPIRACIÓN] EN LA VIDA DE [OTROS].

Dejen que la vida de estos testigos - estos gran hombres y mujeres de la fe - les aliente a seguir corriendo con paciencia activa y aguante persistente.

1 Corintios 10:13 (NTV). Las tentaciones [pruebas, dificultades] que enfrentan en su vida no son distintas de las que otros atraviesan. Y Dios es fiel; no permitirá que la tentación [pruebas, dificultades] sea mayor de lo que puedan soportar. Cuando sean tentados, él les mostrará una salida, para que puedan resistir.

2. DESPOJARME DE TODO [PESO].

Hebreos 12:1-2 (MSG). ¿Ves lo que esto significa: todos estos pioneros que abrieron el camino, todos estos veteranos animándonos? Significa que será mejor que nos pongamos manos a la obra. [Remueve todo peso], comienza a correr, ¡y nunca pares! Sin grasa espiritual extra, sin pecados parasíticos.

Peso: todo aquello que limita nuestro progreso en nuestro caminar de fe.

3. FIJANDO MI [MIRADA] EN JESÚS.

Hebreos 12:2-3 (MSG). Mantén tus ojos en Jesús, quien comenzó y terminó esta carrera en la que estamos. Estudia cómo lo hizo. Debido a que nunca perdió de vista hacia dónde se dirigía, ese emocionante final en y con Dios, podía soportar cualquier cosa en el camino: la cruz, la vergüenza, lo que sea. Y ahora él está allí, en el lugar de honor, justo al lado de Dios. Cuando se encuentren flaqueando en su fe, repasen esa historia de nuevo, punto por punto, esa larga letanía de hostilidad que él tuvo que atravesar. ¡Eso inyectara adrenalina en sus almas!

Jesús es nuestro ejemplo! Encontramos todo lo que necesitamos para perseverar en nuestra carrera al fijar nuestra mirada en Jesús.

Si vamos a terminar nuestra carrera, tendremos que aprender a despojarnos a diario de todo estorbo y aferrarnos a Jesús para nuestra fortaleza.

GRUPOS DE CONEXION:

www.bridgecitymd.com/grupos